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令和５年度  精華地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年６月１日（木）  1 9： 0 0～  

【場  所】  バロー文化ホール  

 

２  おもな意見  

① (事前質問 )森の家を継続使用させていただけませんか。  

回答（市長）  

現在裁判中のため、回答を控えさせていただきます。  

 

②  森の家の利用者もいるのになぜ廃止するのですか。  

回答（総務課長）  

 老朽化、耐震性の低さに加え、社会的ニーズが設置された当時と変化し  

たことも踏まえ、公共施設として維持を行わないこととしたものです。  

 

 ③  庁舎建て替えについて、国からの財政支援はありますか。  

  回答 (市長 )  

   現時点では、国からの財政支援の制度はありません。これまで通り、市長

会を通じて、国に対する要望を行っていきます。  

    

 ④  庁舎建て替えについて、財政支援を受けることができた場合どれくらい

ですか。  

  回答 (総務課長 )  

   事業費や制度によりますが、以前の制度であれば、８億から９億円と試算

しています。  

 

 ⑤  精華小学校のグラウンドは、雨が降った後状態が悪いため、暗渠を確

認、取り替えをしていただけませんか。  

  回答 (企画部長 )  

教育委員会に伝え、どのような対策が必要か検討します。  

 

 ⑥  プラティ多治見の稼働率は市の説明では６割と言われましたが計算する  

  と５割以下でした。  

  回答 (都市政策課長 )  

   現在、営業中の店舗は、床面積の６割です。  

 

 

 

回覧 
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 ⑦  精華校区の特定空き家は何件ありますか。また町内に倒壊の心配がある

空き家がありますが、市はどのように状況を把握し、対応していますか。  

  回答 (都市政策課長 )  

   精華校区には特定空き家として指定したものはありません。倒壊が心配な

空き家について、現場を確認し、状況を見て対応します。  

 

 ⑧  プラティ多治見はグランドオープンしたにもかかわらずフードコートも

オープンしていませんが、この状態でにぎわいを作れるのですか。  

  回答 (市長 )  

   現在、プラティ多治見の担当者、市の担当者でテナントの誘致活動を行っ

ています。プラティ多治見がにぎわいの中心となれるように全力で取り組ん

でいきます。  

 

 ⑨  学校以外の子どもの居場所について、利用者や主催団体に対する支援を

お願いします。  

  回答 (市長 )  

   子どもの居場所づくりを支援できるよう、総合計画に反映させていきま

す。  

 

 ⑩  子育て支援イベント「たじみ子育て楽市楽座」はなぜ中止となったので

すか。  

  回答 (福祉部長 )  

   クリエーターズマーケットが目的に来場される方が多い事業となっている

ため、本来の子育て支援の方針に沿った市独自の事業を開催することとしま

した。  

   

 ⑪  過去の地区懇談会資料をホームページに掲載していただけませんか。  

  回答 (企画部長 )  

   ホームページに掲載します。  

 

 ⑫  平日市役所に行けない人のために、休日開庁の対象の課を増やすか、メ

ールなど電子でやりとりができるよう検討してください。  

  回答 (企画部長 )  

   現在休日開庁の対象課を広げる予定はありません。電子媒体での手続きを

広げることができるよう取り組んでいきます。  

 

 ⑬  区長の業務を軽減してください。  

  回答 (環境文化部長 )  

   区長業務で負担に感じていること、その軽減策について区長会で話し合い

を行っています。区長会の総意により、できることから見直していきます。  
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 ⑭  県道に対する要望を区長会を通じて提出しましたが市の対応が良くあり

ませんでした。  

  回答 (環境文化部長 )  

   県道については市ではなく岐阜県が対応することから、各区から提出され

た要望を取りまとめて県へ提出しています。引き続き県に対応を要望してい

きます。  

 

 ⑮  本庁舎の建て替えについて機能や費用を十分精査してください。  

  回答 (総務課長 )  

   メリハリをつけて進めていきます。  

    

 ⑯  陶都の杜南側進入路の擁壁に亀裂が入り、剥離もしており危険です。  

現場を見て、恒久対策をお願いします。  

  回答 (市長 )  

   まずは現場を確認して状況を把握したうえで対応します。  

  

 ⑰  消防団員が不足しています。安心安全なまちづくりのために、町内から

持ち回りで出していただけないですか。  

  回答 (市長 )  

   入団について強制的にお願いすることができません。 P R や告知を積極的

に行うとともに、消防団の活動内容を見直していきます。  

 

 ⑱  大人も子どももしっかり挨拶が出来るまちにしてほしいです。  

  回答 (市長 )  

   挨拶は大事です。各学校長への通知など、挨拶への呼びかけを行っていき

ます。  

   

 ⑲  自転車に配慮した道路整備をしてください。   

  回答 (道路河川課長 )  

   自転車が安全に通行できる環境は必要だと認識しています。実現可能な場

所については推進していきます。  

    

 ⑳  渋滞対策として新しい道をつくるよりも、右折路線の拡充などを検討し

てください。  

  回答 (道路河川課長 )  

   交差点改良など引き続き渋滞対策に取り組んでいきます。   

  

  

 


